

Emigrés:quelque 450 personnes ont animé Rencontre Valdôtaine



Retrouvailles à Rhêmes-Notre-Dame et d'Introd dimanche 12 août

16:19 - 13/08/2018

(ANSA) - AOSTE, 13 AOÛT - Plus de 450 personnes ont animé la 43e Rencontre valdôtaine, qui s'est déroulée dimanche 12 août 2018 dans les communes de Rhêmes-Notre-Dame et d'Introd. Organisé chaque été par la Présidence de la Région, en collaboration avec les institutions du territoire régional, ce rendez-vous réunit en Vallée d'Aoste les Valdôtains du pays et les Valdôtains émigrés.

"La Rencontre Valdôtaine est une journée importante pour tous les Valdôtains puisqu'elle permet de renforcer les liens entre ceux qui habitent en Vallée d'Aoste et les émigrés" a dit le Vice-Président de la Région, Elso Gerandin. Et d'ajouter: "Elle représente une étape importante parce qu'elle nous permet de programmer les perspectives futures concernant le développement culturel et socio-économie de notre territoire".

"Cette fête est aussi l'occasion pour dévoiler un bas-relief, à côté de notre petit monument aux morts, dédié à trois soldats de Rhêmes, décorés lors de la Première Guerre mondiale, cent ans après sa fin. Italiens ou Français, Valdôtains et émigrés, ils portaient le même casque et ils se sont battus pour les mêmes valeurs" a ajouté le Syndic de Rhêmes-Notre-Dame, Corrado Oreiller.

Pour le Syndic d'Introd, Vittorio Anglesio "La Rencontre est une occasion pour approfondir les thèmes à la une concernant la Vallée d'Aoste et de rester de façon stricte en contact avec la vie de l'Administration et de la communauté locale".

"Pour nous, Valdôtains de l'étranger, ce traditionnel rendez-vous du mois d'août, est et sera toujours, un moment attendu et apprécié" a déclaré le Président du Cofesev, Aldo Daudry au nom de toutes les Unions Valdôtaines de France. (ANSA).

Rencontre valdôtaine

Introd et Rhêmes-Notre-Dame, le 12 août 2018